



3 第48回邑楽消防団ポンプ操法競技大会 3連覇、プレッシャーに打ち勝ち

6月30日、おうら中央多目的広場でポンプ操法大会が行われました。小雨が降りしきる中、日頃の訓練の成果を見せた団員たち。3分団12班が出場し、第1分団第1班(管轄地域:横町化楽、上下西宿、光善寺、新中野、明野)が3連覇を果たしました。会場は終始熱気に包まれていました。

苦 久保田ヨシさん100歳慶祝 労を乗り越えて、100歳

7月2日、久保田ヨシさん(寺中・26区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。娘の由美さんは「若い頃は父を支えながら、とても苦労をしたようです。我慢強くして、働き者の母。まだまだ長生きしてね」と話してくれました。



小 古着・古布、小型家電、廃食用油の無料回収 小型家電だけで、3.7トンを回収

7月6日、町生活環境委員会はごみ減量化対策と資源の有効活用を目的に「古着・古布、小型家電、廃食用油の無料回収」を行いました。小型家電は金属の種類やプラスチックごとに分けられて、鉄やアルミなどの資源に生まれ変わり、貴重な資源として再利用されます。



町包括支援センター「マシントレーニング教室」 らしい!?…いや、楽しい!

7月16日、町内のスポーツジムを会場に行われたマシントレーニング教室。健康維持を目的に、マシンの使い方や基礎トレーニングを学んだ参加者たち。秋山弓子さん(新中野・33区)は「体力の衰えを感じていたので、これが良いきっかけになれば」と話してくれました。



体 中野小学校「田植え体験」 験から学ぶ、食育

6月28日、中野地内の田んぼで中野小学校5年生による田植え体験が行われました。JA邑楽館林の職員から苗の作り方や植え方を学び、いざ田植え。田んぼに入ると「つめたーい」「足が抜けない」と笑顔に。手作業で苗を植えました。秋には収穫体験をする予定です。

スマイル! み~つけた!



PHOTO PALETTE

町立幼稚園、保育園、こども園「夏まつり」
この夏の、まつり色

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽に寄せください。番47-5007

Photo Mette